
‘ Casamari

il Testamento Biologico: Quale Legge? Se ne parlerà oggi

Gianni Federico

n VEROLI Ancora un inter-
vento dell’on Augusto Pi-
gliacelli, consigliere Regio-
nale del Lazio e Presidente
del Comitato Regionale di
Controllo Contabile, che
questa volta parla delle
prospettive di sviluppo di
Veroli, con particolare rife-
rimento alla zona di Casa-
mari.ìCredo che sia ormai
chiaro a tutti che, per ga-
rantire un futuro di pro-
sperità e sviluppo alla Cit-
tà di Veroli, bisognerà im-
pegnarsi senza sosta per
favorire nuovi investimen-
ti e soprattutto per valoriz-
zare appieno le grandi ri-
sorse già esistenti nel terri-
torio e che spesso, purtrop-
po, siamo portati a mette-
re in secondo piano - scri-
ve l'on Pigliacelli - .A que-
sto proposito, ritengo do-
veroso tornare a guardare
con rinnovato interesse al-
la zona di Casamari, per
studiare con accuratezza
in che modo poter valoriz-
zare le grandi potenzialità
di sviluppo e di richiamo
dei flussi turistici che la
zona è in grado di esprime-
re. Inutile specificare che
un simile progetto sareb-

be in grado, in ossequio al
principio della reciprocità,
di apportare grandi benefi-
ci di tipo economico e so-
ciale, oltre che in termini
di visibilità, non solo per
la zona in questione ma
anche per tutto il territo-
rio comunale. Un primo
passo da compiere in que-

sta direzione, ad esempio,
potrebbe essere il poten-
ziamento dei collegamenti
esistenti tra Casamari ed il
centro di Veroli, oltre alla
creazione di nuove vie ed
infrastrutture che siano
idonee a trasformare quel-
le che da sempre vengono
erroneamente viste come

due entità separate, in un
tutt’uno dal grande valore
artistico, economico e turi-
stico.Il mio sincero auspi-
cio - conclude Augusto Pi-
glicelli - è che, attraverso
questa ed altre simili ini-
ziative, possa essere inau-
gurata una nuova stagione
di rilancio per tutto il no-
stro territorio".

Ancora un intervento del consigliere regionale alla Regione Lazio sullo sviluppo della cittadina e sulle sue potenzialità

Luisa Gobbo

n FERENTINO Ci risiamo. I
cittadini fingono di non ca-
pire a scapito della reputa-
zione di tanti altri che inve-
ce sono rispettosi dell’am-
biente e della natura. Le
strade di Ferentino da qual-
che tempo a questa parte
sono invase da escrementi
degli animali domestici
che tramite i proprietari
noncuranti di transitare
sulle strade del centro pen-
sano di fare i comodi loro.

Non è bastata nemmeno
una circolare del sindaco
Fiorletta proprio in questo
senso tesa ad evitare ai ca-
ni di lasciare escrementi
lungo le strade tanto che i
proprietari sono stati invi-
tati a portarsi dietro tutto il
necessario per provvedere
a questi improvvisi bisogni
. La sortita, giusta più che
mai da parte del sindaco
però è rimasta lettera mor-
ta visto che passeggiare sul-
le strade del centro storico
appare difficile se non si
vuole calpestare il «bisogni-

no» del cane lungo le stra-
de. Ovvio che il biglietto da
visita non è dei migliori da
parte dei turisti che duran-
te il fine settimana si river-
sano nella città ernica per
visitare monumenti chiese
e mura ,ma forse questo
per i trasgressori conta po-
co. Bisogna capire che è
necessario mantenere puli-
te le strade e tentare con
ogni mezzo per evitare che
vengano colpite da certi ti-
pi di rifiuti che oltre ad
essere disgustosi da vedere
procurano anche allarme
igienico, visto che nessuno
li toglie dalla strada. Ma
non è solo ciò che costitui-
sce lamentele da parte dei
cittadini. Infati anche nel
zona Collepero i residenti
sono stufi di vedere le loro
strade poco pulite e tante
microdiscariche sparse
quà e là. Parlano di inter-
venti saltuari e anche per
quanto rfiguarda l’illumina-
zione publica non tutto fila
liscio. Tutto questo è stato
segnalato ai dipendenti co-
munali i quali pur assicu-
rando l’intervento oggi an-
cora niente a stato fatto.

‘ Ferentino

Silvano Ciocia

n GUARCINO Il Segretario
Provinciale della UGL- Fe-
derazione Chimici e Carta
,Massimo Arilli, unitamen-
te al proprio rappresentan-
te sindacale interno alla
Cartiera di Guarcino il di-
pendente Franco Santucci
interviene sulla crisi che at-
tanaglia lo stabilimento.
«Attualmente la Cartiera è
completamente ferma ,di-
chiarano nella nota, con
120 dipendenti in Cassa In-
tegrazione per ulteriori 2
settimane che si sommano
alle altre settimane di fer-
mo dell'ultimo periodo.Ta-
le fermo produttivo è dovu-
to a una perdita di compe-
titività che non consente
per determinate commes-
se di restare sul "mercato"
tale difficoltà è accentuata
dal peso dei costi energeti-
ci che contano per oltre il
20 % del costo complessi-
vo , con l'aggravante che
l'energia costa un 30% in
più' rispetto alle altre na-
zioni europee». «Infatti

questa differenza si è ac-
centuata maggiormente in
questo periodo di grave cri-
si recessiva dove la bollet-
ta energetica ha avuto una
diminuzione e quindi ha
agevolato maggiormente i
competitor stranieri». «Le
prospettive per la Cartiera
sono veramente preoccu-
panti continua la nota, e i
120 posti di lavoro sono
fortemente a rischio se
non cè una inversione di
tendenza e un assunzione
di responsabilità in primis
da parte della Politica che
sta avendo un comporta-
mento indecisionistico.Per
ovviare a tale difficoltà la
proprietà investe oltre 20
milioni di euro. Tali rifles-
sioni sono scaturite certa-
mente da un attenta anali-
si della documentazione e
di tutte le autorizzazioni
che tale progetto ha otte-
nuto in particolare per l'ap-
provazione del Nuovo Pia-
no Progettuale che contem-
pla tutte le prescrizioni di
Provincia e Regione Lazio.
Ricordiamo che cè stato il
beneplacido di tutte le au-

torità competenti in mate-
ria,(ARPA , ASL , VV.FF.,
Regione Lazio;la Provin-
cia) in particolare l'esito
positivo della Valutazione
di Impatto Ambientale che
ha recepito tutte le relative
ulteriori prescrizioni di mi-
glioramento, fortemente e
giustamente voluta dal Sin-
daco di Guarcino. La UGL

chimici pur rispettando le
idee di tutti, e coerente-
mente con il proprio man-
dato, ritiene che nella si-
tuazione di crisi in cui ci
troviamo occorre coraggio
e senso di responsabilità
verso chi vuole consolida-
re e creare altri posti di
lavoro conclude il Segreta-
rio Provinciale UGL (chi-
mci e carta) Massimo Arilli

Cartiera di Guarcino: prospettive veramente
preoccupanti per i 120 dipendenti

Veroli Valorizzare appieno le tante risorse di cui dispone il territorio

Centro storico
occorre pulizia
Per gli escrementi di animali

n VEROLI Stamane nella
splendida Abbazia verola-
na di Casamari alle
ore10.30, si svolgerà un im-
portante convegno dal tito-
lo: « Il Testamento Biologi-
co: Quale Legge?» Un argo-
mento che in queste setti-
mane riempie le pagine
dei giornali e di del quale
si occupano tutte le televi-
sioni, una legge che il go-
verno si appresta a varare.
La sala del "Granaretto"
dell'Abbazia verolana, sarà

lo spazio per l'iniziativa
del Comitato per la legge
140, Scienza & Vita. L'intro-
duzione sarà del dott. Gian-
ni Astrei (presidente scien-
za e vita provinciale), al sin-
daco prof Giuseppe D'Ono-
rio il compito di fare gli
onori di casa unitamente
all'Abate Dom Silvestro
Buttarazzi. Nel convegno
di rilevanza nazionale inter-
verranno l'on Paola Binetti
(Pd) e l'on Carlo Casini,
(europarlamentare del par-

tito popolare), alla presen-
za di S.E. Mons. Ambrogio
Spreafico vescovo di Frosi-
none-Veroli-Ferentino. La
legge sul biotestamento già
approvata al senato, preve-
de la volontà del paziente
espressa con le dichiarazio-
ni anticipate di trattamen-
to (dat), il suo testamento
biologico, non sarà vinco-
lante. Il medico potrà deci-
dere di non tenerne conto.
Della legge si parlerà oggi
a Casamari di Veroli.

Sul momento di grave crisi interviene il segretario Provinciale Ugl Chimici Arilli

Pigliacelli: «Occorre investire»
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